

Touristikgemeinschaft Hohenlohe e.V. • Allee 17 • 74653 Künzelsau

Ansprechpartnerin: Sarah Schmidt
Telefon: 07940 18-1351
E-Mail: sarah.schmidt@hohenlohe.de
www.hohenlohe.de



Pressemitteilung

03.07.2024

Landrat Ian Schölzel zum Vorstandsvorsitzenden der Touristikgemeinschaft Hohenlohe e.V. gewählt

In einer einstimmigen Wahl wurde Herr Ian Schölzel, der neue Landrat des Hohenlohekreises, zum Vorstandsvorsitzenden der Touristikgemeinschaft Hohenlohe e.V. ernannt. Die Mitglieder wählten ihn im Rahmen der extra hierfür einberufenen Mitgliederversammlung am 01. Juli 2024.

„Ich freue mich über das Vertrauen, das mir die Mitglieder entgegenbringen. Hohenlohe ist eine attraktive Region mit vielen Potentialen. Ich werde mich dafür einsetzen, zusammen mit den engagierten Leistungsträgern aus Gastronomie, Hotellerie, Kultur und Wirtschaft die touristischen Strategien weiterzuentwickeln“, bekräftigt Ian Schölzel nach der Wahl.

Im Verein Touristikgemeinschaft Hohenlohe e.V. sind alle Städte und Gemeinden des Hohenlohekreises Mitglied sowie Gastgeber, Erzeuger und weitere touristische Organisationen. Er setzt sich für die Förderung des Tourismus in der Region Hohenlohe und die Attraktivität der Angebote als Reise- und Urlaubsziel ein. Derzeit arbeitet die Touristikgemeinschaft an der Entwicklung einer einheitlichen Marke für die Region Hohenlohe.